

o82	UTBM Service communication	L'Est Républicain	30 novembre 2019
		Société	égalité - mixité - région

Plusieurs écoles récompensées pour leur travail sur l'égalité hommes-femmes



La cérémonie a eu lieu dans l'amphithéâtre du lycée Pergaud de Besançon. Photo ER /Franck LALLEMAND

En clôture d'un séminaire académique, la quatrième cérémonie des trophées de l'égalité et de la mixité a eu lieu ce mercredi 27 novembre au lycée Pergaud de Besançon. Les établissements du secondaire menant des actions de promotion de l'égalité hommes-femmes, déclarée cause gouvernementale. « Nous avons 165 référents qui travaillent sur toute une année scolaire, voire plus », explique Dominique Chatté, chargée de mission académique égalité filles-garçons. Le prix coup de cœur s'est tourné vers le collègue Charles Masson, de Blamont (25) pour ses nombreuses réalisations, comme une frise ou un abécédaire, notamment.

Ont également été honorés le lycée Cuvier de Montbéliard, ainsi que les collèges Péguy de Vauvillers (70), Grévy de Mont-sous-Vaudrey (39), et Aubrac de Morvillars (90). À noter que le prix régional agricole a été décerné au Legta Mancy de Lons-le-Saunier (39). La réalisation d'une vidéo de 45 minutes a fait la différence. Chacun de ces établissements s'est vu remettre un chèque de 1 000 € en faveur de l'égalité et de la mixité. « Parmi les bienfaits de ce type de projets, on remarque par exemple un changement dans l'orientation genrée. Dans les écoles d'ingénieur comme l'UTBM et l'ENSMM, on est passé de 14 % de filles à quasiment 20 % ces dix dernières années. »